

# Prière

« Comment puis-je m'impliquer ? Par où commencer ? »

La perspective de s'engager dans une action de justice sociale peut sembler considérable, et l'ampleur de l'injustice est parfois écrasante. Mais chacune d'entre nous peut prier pour identifier un besoin et affirmer sa réponse. Dans un espace calme et privé, ou en se réunissant entre amies, faites votre prière :

*Dieu Saint et Juste, incite-moi à bien aimer.*

En faisant place à la douleur des autres, en offrant de la compassion, en incarnant ta bonté, en offrant l'espérance et la guérison.

Montre-moi ma place et mon but dans cette lutte pour la justice pour les femmes et les filles du monde entier et aide-moi à être fidèle pour l'accomplir. *Amen.*

Prière écrite par la Major Sandra Pawar,  
Territoire Sud des USA



Scannez pour les ressources gratuites et des sujets prières



Apprenez à faire  
le BIEN  
Cherchez la justice.  
Aidez l'opprimé.

(Ésaïe 1:17 SG21)

REJOIGNEZ NOTRE  
COMMUNAUTÉ DE FEMMES  
QUI CHANGENT LE MONDE :



Salvation Army Women



@salvationarmywomen



<https://sar.my/wm>

# Nous lançons un Cri de Guerre pour les femmes et les jeunes filles !



**NOUS NOUS EFFORÇONS DE CHANGER LE MONDE POUR LE RENDRE MEILLEUR**  
et, au nom de Dieu, nous croyons que nous pouvons le faire. En tant que disciples de Jésus, nous sommes appelées à être le sel et la lumière dans nos communautés, en apportant l'espérance et la guérison dans les endroits brisés. Nous voyons une Armée de femmes de tous âges relever le défi, s'engager dans le domaine de la justice sociale et l'action pour avoir un impact positif sur le monde !

# Comment tout a commencé...

En 1884, l'esprit et le cœur de Florence Booth sont animés d'une grande imagination. Habitante de l'East End de Londres, où des milliers de personnes vivent dans des conditions désespérées, elle voit de nombreuses femmes et familles lutter contre la maladie, l'exploitation, le travail abusif et la pauvreté. Il fallait faire quelque chose.

C'est ainsi qu'est née l'Œuvre Sociale Féminine de l'Armée du Salut ! Puis, en 1907, la Ligue du Foyer est née de nouvelles idées sur la façon dont elle pouvait servir les femmes de sa génération.

Florence Booth a vu un besoin et y a répondu ! Son approche audacieuse, innovante et fondée sur la foi en l'action continue d'inspirer les femmes de l'Armée du Salut aujourd'hui.



# ...Comment ça se passe!

« Lorsque nous examinons le ministère féminin au sein de l'Armée du Salut, nous ne nous attendons à rien de moins qu'à trouver des femmes fidèles qui répondent de manière créative, avec une grâce non-conformiste, aux besoins de ceux qui les entourent. » -

**COMMISSAIRE BRONWYN BUCKINGHAM**  
Présidente Mondiale des Ministères Féminins

Plus de 130 ans plus tard, les femmes de l'Armée du Salut cherchent toujours à changer le monde pour le meilleur ! En tant que disciples, nous sommes appelées à aller dans le monde et à proclamer la bonne nouvelle de Jésus-Christ en paroles et en actes. Notre « Cri de Guerre » grandit dans l'amour pour Dieu et l'amour pour les autres. Nous croyons que les femmes sont souvent les mieux placées pour répondre à l'injustice sociale. Collectivement, nous possédons une profonde compréhension d'innombrables contextes et communautés, ainsi qu'une capacité particulière à reconnaître et à reconforter celles qui sont dans le besoin. Nous voulons une Armée du Salut qui donne à ses femmes les moyens d'agir et de faire quelque chose de beau contre l'injustice.

Et le meilleur? C'est que chacune a un rôle à jouer, quelle que soit l'importance du problème, quelle que soit l'action formelle ou informelle. Votre cœur en quête de justice peut vous amener à franchir des frontières, mais vivre de manière juste, consiste autant, si ce n'est plus, à utiliser son énergie et son influence afin d'avoir un impact positif au niveau local.

« Chacune a un rôle à jouer ! »

# Comment Participer?

## A quoi ressemble la pratique d'une vie juste ?

Il existe des milliers d'exemples créatifs, ingénieux et novateurs de réponse à la justice sociale au sein de l'Armée du Salut. *Soyez inspirées !*

*Aux États-Unis*, Lucy\* lutte contre la précarité menstruelle (manque d'accès à des produits d'hygiène menstruelle qui ne représentent aucun danger) et les gaspillages inutiles en établissant des partenariats entre des centres communautaires et des magasins locaux qui ont besoin de se débarrasser de leurs stocks excédentaires de produits d'hygiène féminine.

Pour lutter contre la violence sexiste *au Bangladesh*, Nahida\* anime un club d'enfants qui dispense des cours attrayants sur le consentement, l'autonomie corporelle et la santé personnelle aux jeunes gens vulnérables qui vivent dans des communautés logées de manière informelle. Pour les garçons, un cours de « masculinité positive » est proposé.

Les femmes de l'Armée du Salut s'occupent de personnes de tous âges et à tous les stades de la vie. Qu'il s'agisse de défendre les veuves *au Kenya* ou d'encourager les jeunes mamans dans un groupe de soutien aux nouveau-nés *au Royaume-Uni*, nous nous engageons à enrichir la vie de toutes les personnes en tous lieux.

**\*Les noms ont été modifiés pour des raisons de confidentialité.**



Recherchez des histoires de femmes qui ont un impact positif dans leur petit coin du monde :

